

Bergmüller TSG Backnang Fußball - 50 Jahre im Ehrenamt

November 2019

Im Rahmen eines festlichen Abends der Seniorinnen und Senioren im TSG Clubzentrum aus Anlass des 100jährigen Jubiläums wurde Manfred Bergmüller für 50 Jahre Ehrenamt von Sportkreispräsident Erich Hägele mit der höchsten Ehrung des WLSB, der Ehrennadel in Gold, ausgezeichnet. Der Geehrte ist Ehrenpräsident und übernimmt Sonderaufgaben.



Manfred Bergmüller mit SK Präsident Erich Hägele

Die Fußballkarriere begann 1949 bei der SKG Erbstetten und führte in 12 Jahren in die 1. Mannschaft der TSG Backnang. 20 Jahre arbeitete er im Verwaltungsrat (Kontrollorgan), dazu 15 Jahre als Vorsitzender. 1998 wurde er zum Ehrenpräsidenten gewählt. Höhepunkte in der „Ära“ Bergmüller waren die Zirkusgala zur 75 Jahrfeier, zwei VfB-Spiele, ein Bayern-Spiel, der Besuch der Mainzer Hofsänger und des Trentiner Bergsteigerchors in Backnang.

Hägele bezeichnete ihn als TSGler mit Leib und Seele und unter tosendem Beifall der 75 Traditionsgäste als einen wunderbaren Menschen. Er schloss mit dem Satz „ein starker Mann braucht eine starke Frau und die TSG Backnang hat eine große Zukunft“.



Geselliger Abend mit musikalischer Umrahmung